

# INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



## MONEDAS

Monedas			
	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 943,50	\$ 983,50	0,00%
Dólar Blue	\$ 1.220,00	\$ 1.240,00	-1,59%
Dólar CCL GD30 48HS	\$ 1.210,53	\$ 1.225,26	1,37%
Euro	\$ 1.075,50	\$ 1.076,15	0,18%
Real	\$ 176,77	\$ 176,91	-0,24%

[Ver todas las monedas](#)

## TASAS

Tasas		
	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	37,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	-6,83%
LELIQ	40,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	45,00	-4,26%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	47,00	-4,08%

[Ver todas las tasas](#)

## BONOS

Bonos		
	Valor ↑	Variación ↑
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 1.689,00	-1,75%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 2.650,00	-5,02%
CUASIPAR ARS	\$ 21.400,00	0,00%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%

[Ver todos los bonos](#)

## ACCIONES

Acciones		
	Valor ↑	Variación ↑
Banco Macro	\$ 9.160,00	0,00%
Galicia	\$ 5.730,00	0,00%
Pampa Energía	\$ 3.035,00	0,00%
Ternium	\$ 858,00	0,00%
YPF SA	\$ 29.550,00	0,00%

[Ver todas las acciones](#)

## INDICES

## Índices

	Valor ↑	Variación ↑
Merval	1.782.989,12	0,62%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
Nasdaq	18.282,05	-0,05%
FTSE 100	8.229,48	-0,10%
S&P 500 Index	5.780,05	-0,21%

[Ver todos los índices](#)

## ADRs

### ADRs

	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 24,25	2,80%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 47,94	2,92%
Banco Macro	u\$s 73,20	3,48%
BBVA	u\$s 11,94	1,96%
Central Puerto	u\$s 10,43	1,16%

[Ver todas las ADRs](#)

## COMMODITIES

### Commodities

	Valor ↑	Variación ↑
SOJA CHICAGO	u\$s 373,78	-1,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 198,14	-0,74%
PETROLEO WTI	u\$s 75,42	3,03%
PETROLEO BRENT	u\$s 78,49	2,63%
Oro	u\$s 2.620,60	1,08%

[Ver todos los commodities](#)

## CRIPTOMONEDAS

### Criptomonedas

	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 61.365,25	2,75%
Ethereum USD	u\$s 2.416,60	1,41%
Ripple USD	u\$s 0,53	0,88%
Bitcoin Cash USD	u\$s 322,95	0,22%
Litecoin USD	u\$s 64,89	0,98%

[Ver todas las criptomonedas](#)

## NOTICIAS INTERNACIONALES

- **Agro mexicano registra récord de exportaciones al mes de agosto.**

Las exportaciones agroalimentarias de México alcanzaron un récord en los primeros ocho meses de 2024, con un valor de 37,26 mil millones de dólares, lo que representa un aumento del 5,3%. El superávit comercial del sector creció 6,7%, sumando 7,082 mil millones de dólares. Productos clave como la cerveza, el tequila y el aguacate lideran las exportaciones, con la expectativa de cerrar el año con 55 mil millones de dólares en ventas al exterior.

- **La OMC prevé un crecimiento del comercio mundial del 2,7% en 2024 y del 3% en 2025.**

La OMC prevé que el comercio mundial de mercancías crezca un 2,7% en 2024, tras una caída del 1,1% en 2023. Se espera un crecimiento del 3% para 2025, aunque esta cifra es menor a la proyectada previamente. Las tensiones geopolíticas y la incertidumbre económica siguen siendo riesgos importantes. Las reducciones en las tasas de interés podrían estimular el crecimiento, pero también generar volatilidad financiera. El comercio de servicios muestra un crecimiento más sólido.

- **Estados Unidos: inflación cae una décima en septiembre a 2,4%, pero la subyacente escala a 3,3%.**

En septiembre de 2024, la inflación en Estados Unidos cayó a un 2,4% interanual, el nivel más bajo desde febrero de 2021. Sin embargo, la inflación subyacente, que excluye alimentos y energía, subió a 3,3%. Mientras los alimentos aumentaron un 2,3%, la energía bajó un 6,8% en el mismo periodo. Este dato es clave para las decisiones de política monetaria de la Reserva Federal.

- **Brasil recaudó casi US\$ 30.000 millones en exportaciones industriales a EE.UU. en 2023.**

Brasil recaudó casi 30.000 millones de dólares en exportaciones industriales a Estados Unidos en 2023, siendo este su principal mercado para productos manufacturados. Un estudio conjunto entre la Secretaría de Comercio Exterior de Brasil y Amcham Brasil destaca que las empresas exportadoras a EE.UU. pagan mejores salarios y emplean a más mujeres. Los productos más exportados incluyen aviones, motores y equipos médicos, subrayando la importancia del sector de alta tecnología. Además, estas exportaciones impulsan el crecimiento económico y promueven la igualdad de género en el mercado laboral.

- **Colombia negocia con China su adhesión a iniciativa de Nuevas Rutas de la Seda.**

Colombia y China están negociando la adhesión del país latinoamericano a la Iniciativa de las Nuevas Rutas de la Seda, con un grupo de trabajo conjunto. El canciller colombiano, Luis Gilberto Murillo, confirmó que buscan avanzar hacia un acuerdo en "un tiempo prudencial" y enfatizó que Colombia no busca ayuda, sino colaboración. Este proyecto impulsado por China, que se enfoca en la construcción de infraestructuras, ha generado tanto entusiasmo como preocupaciones por riesgos de endeudamiento y dependencia. Varios países latinoamericanos ya se han unido a esta iniciativa.

- **Gobierno de Bolivia descarta atravesar una situación de estanflación económica.**

El gobierno de Bolivia, a través del ministro de Economía, Marcelo Montenegro, descartó que el país esté en una situación de estanflación, a pesar de una inflación del 5,53% en septiembre, la más alta en años. Montenegro señaló que la economía del país ha mostrado crecimiento en producción y actividad, lo que contrarresta las preocupaciones de recesión. También destacó la estabilidad de su modelo económico y el bajo costo de vida. La militarización de fronteras busca frenar el contrabando, que afecta la economía.

- **Crisis energética en Ecuador golpea al turismo: la ocupación hotelera no supera el 40%.**

La crisis energética en Ecuador está afectando severamente al turismo, con una ocupación hotelera que no supera el 40%. Los cortes de electricidad, de hasta 10 horas diarias, están generando pérdidas de \$250.000 por hora para el sector. Además, los altos costos operativos, la inseguridad y la incertidumbre sobre el suministro eléctrico han llevado a empresarios a considerar cerrar o migrar. La crisis también impacta otros sectores, como la acuicultura, que prevé pérdidas de \$75 millones mensuales.

- **Exportaciones chilenas de bienes y servicios alcanzan nuevo máximo y envíos de empresas crecen 3,9%.**

Las exportaciones chilenas de bienes y servicios alcanzaron un nuevo máximo en 2024, llegando a los 74.154 millones de dólares, un aumento del 4,3% en comparación con 2023. La minería fue el principal motor, con envíos que subieron un 10,7%, seguidos por las exportaciones de frutas y vino. Sin embargo, las exportaciones de alimentos cayeron un 2%. Las exportaciones de servicios crecieron un 22%. El número de empresas exportadoras aumentó un 3,9%, registrando un récord histórico.

- **Puerto de Chancay: Brasil interesado en la terminal para exportar a Asia granos y carnes.**

Brasil ha mostrado interés en utilizar el puerto de Chancay, Perú, como un hub estratégico para exportar productos como granos, maíz y carne hacia Asia, mejorando las condiciones de comercio actuales. El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, asistirá a la Cumbre de Líderes de APEC en Perú en noviembre, lo que resalta la importancia de este proyecto. Además, Perú busca expandir sus acuerdos de libre comercio y desarrollar infraestructura, como carreteras, para facilitar el comercio internacional.

- **Agroexportaciones peruanas pasaron de recaudar US\$ 786 millones a US\$ 10.500 millones en 23 años.**

Las agroexportaciones peruanas crecieron de USD 786 millones en el año 2000 a más de USD 10.500 millones en 2023, representando un aumento del 1.235%. Este crecimiento fue impulsado por factores como las condiciones geográficas, tratados de libre comercio, avances tecnológicos y la modernización portuaria. Productos como uvas, paltas y arándanos destacan entre los más exportados, generando empleo y reduciendo la pobreza en el país. Los principales destinos son EE. UU. y la Unión Europea.

## NOTICIAS NACIONALES

- **Desregulación aduanera: el gobierno de Javier Milei oficializará más medidas y hay alerta en sectores de la industria.**

Estas medidas incluyen la eliminación de la participación de observadores empresariales en la fiscalización de importaciones y la supresión de los valores de referencia para las exportaciones. El gobierno argumenta que estas regulaciones representaban sobrecostos innecesarios y que su eliminación debería abaratar los productos importados y mejorar la competitividad de las exportaciones. Sin embargo, sectores de la industria nacional, como el textil, han expresado preocupación. Sostienen que la desregulación perjudicará a la producción local, ya que facilitará la competencia de productos extranjeros en un momento crítico para la industria argentina, que ha sufrido una caída de más del 13% en su actividad durante el año.

- **El FMI decidió recortar sobrecargos a países deudores y beneficiará a la Argentina.**

Esta medida beneficiará especialmente a Argentina, que ahorrará unos 3.200 millones de dólares. La titular del FMI, Kristalina Georgieva, explicó que esta reforma reducirá los costos de endeudamiento para los países en un 36%, o alrededor de 1.200 millones

de dólares anuales a nivel global. Los sobrecargos son una política del FMI que impone tasas adicionales a los países que han superado ciertos límites de deuda en términos de monto y duración. La reforma incluye la reducción del margen sobre la tasa de interés, el aumento de los umbrales para que se apliquen estos recargos, y la disminución de las tasas basadas en el tiempo. Aunque se mantendrán algunos recargos como medida de gestión de riesgos, esta reforma es significativa para países con deudas elevadas como Argentina.

- **Comienza a regir la prohibición de incluir tasas e impuestos en boletas de servicios públicos.**

A partir de ahora, las facturas solo podrán reflejar el costo del servicio contratado, sin cargos adicionales ajenos, como tasas municipales o impuestos provinciales. Esta medida fue tomada por la Secretaría de Industria y Comercio en respuesta a las denuncias de consumidores sobre la inclusión de cobros indebidos en las facturas, lo que encarecía el costo final. La resolución 267/24, publicada el 10 de septiembre, otorgaba a las empresas 30 días para adaptarse a la nueva normativa, y ahora se comenzará a aplicar. Las empresas que no cumplan con esta norma pueden ser denunciadas y enfrentar multas. Además, los entes reguladores de electricidad (ENRE) y gas (Enargas) también emitieron resoluciones similares para prohibir la inclusión de conceptos no relacionados con los servicios prestados.

- **Por falta de lluvias, cayó la estimación de la cosecha de trigo.**

Disminución en la estimación de la cosecha de trigo en Argentina para la campaña 2024/25, la cual cayó en un millón de toneladas, situándose en 19,5 millones de toneladas debido a la falta de lluvias. La Bolsa de Comercio de Rosario (BCR) informó que, a pesar de algunas tormentas recientes, la sequía ha afectado el rendimiento del cultivo de trigo. Aunque las expectativas iniciales de siembra eran positivas por las lluvias otoñales y los buenos precios internacionales, las condiciones de sequía persistente desde mayo han perjudicado gravemente los suelos en varias provincias, como Santa Fe, Córdoba, La Pampa, Santiago del Estero y Chaco. A pesar de este revés, la estimación actual sigue siendo un 31% superior a la producción de la campaña pasada, que fue especialmente mala. Además, la siembra de maíz también se ha visto afectada por la falta de lluvias, manteniéndose casi paralizada.

- **La inflación de septiembre fue del 3,5%, según el INDEC.**

La inflación de septiembre en Argentina fue del 3,5%, según el INDEC, marcando una desaceleración de 0,7 puntos porcentuales respecto al mes anterior y alcanzando su menor nivel desde noviembre de 2021. El Índice de Precios al Consumidor (IPC) acumuló un 101,6% en lo que va del año, mientras que la inflación interanual se redujo al 209%. Esta desaceleración se debió a varios factores, incluyendo la recesión, la falta de recuperación de los salarios y el aumento del desempleo. Los precios regulados, como tarifas de servicios públicos, encabezaron los aumentos, mientras que los alimentos y bebidas no alcohólicas subieron solo un 2,3%. Las regiones con mayores aumentos fueron el Gran Buenos Aires y la Patagonia.

- **El gobierno de Javier Milei aumenta la tasa aeroportuaria: el impacto en el precio de los pasajes.**

Javier Milei ha autorizado un aumento en la Tasa de Uso de Aerostación de Cabotaje (TUAC) para vuelos domésticos, lo que encarecerá el precio de los pasajes aéreos dentro del país. La nueva tarifa es de \$5.685 por pasajero para 2024, un incremento significativo respecto a los \$2.540 establecidos en 2022. El aumento fue aprobado por el Organismo Regulador del Sistema Nacional de Aeropuertos (ORSNA) debido a la variación del tipo de cambio y otros factores económicos, con el objetivo de mantener la viabilidad financiera de la concesión de los aeropuertos y permitir inversiones en infraestructura. Este ajuste afectará principalmente a los pasajeros de vuelos domésticos, quienes verán un incremento en el costo de los boletos, lo que podría reducir la demanda. Tanto el Estado como Aeropuertos Argentina 2000, el concesionario de la mayoría de los aeropuertos del país, se beneficiarán con una mayor recaudación por la TUAC.

- **Luis Caputo anunció que cerrará más sucursales del Banco Nación.**

Esta medida se toma en respuesta a lo que el gobierno considera un abuso en el aumento de tasas locales que afectan tanto a los vecinos como a los servicios nacionales, como los créditos. El cierre de las sucursales, que ya comenzó en la provincia de La Pampa, es parte de una política del gobierno para reducir costos en zonas donde los impuestos locales, como el Impuesto a los Ingresos Brutos, aumentaron significativamente. El Banco Nación argumenta que estos tributos locales elevan los costos operativos y terminan gravando a las familias y pequeñas empresas que solicitan créditos.

- **El Gobierno lanza un combo de desregulación aduanera: elimina controles, valores de referencia y estampillas.**

El gobierno argentino ha anunciado un conjunto de medidas destinadas a desregular el control aduanero y facilitar el comercio exterior, eliminando normativas que encarecían la importación y exportación de ciertos productos. Entre las principales acciones destacadas por el ministro de Desregulación, Federico Sturzenegger, y la titular de la AFIP, Florencia Misrahi, se encuentra la eliminación del valor criterio y las estampillas, que imponían un control aduanero riguroso a productos como neumáticos, prendas, juguetes y electrónicos. Además, se suprime la participación de veedores de cámaras empresariales en los procesos de control y se dejan sin efecto los valores de referencia de exportación para productos como minería y pesca, aunque se mantendrán algunos controles posteriores.

- **El gobierno de Javier Milei eliminó tres fondos fiduciarios clave: cuáles son y cómo impactará en las prestaciones sociales.**

El gobierno de Javier Milei ha decidido eliminar tres fondos fiduciarios clave con el fin de mejorar la administración de los recursos públicos, una medida formalizada mediante el Decreto 888/2024, firmado por Milei, el jefe de gabinete Guillermo Francos y el ministro de Economía Luis Caputo. Los fondos eliminados son: el Fondo Nacional de Emergencias, creado en 2016 para financiar acciones de respuesta ante situaciones de riesgo, que nunca estuvo operativo; el Fondo Fiduciario Progresar, destinado a

financiar las Becas Progresar desde 2022, que tampoco llegó a implementarse; y el Fondo Fiduciario para la Protección Ambiental de los Bosques Nativos, cuyo objetivo era financiar la protección de los bosques, pero que presentó debilidades en su gestión, según una auditoría. El gobierno justifica esta decisión como parte de su enfoque en el "fundamentalismo fiscal", argumentando que los fondos no cumplían sus objetivos y que su cierre permitirá una mejor gestión de los recursos públicos.

## NOTICIAS PROVINCIALES

- **Endeavor: las tres habilidades clave para emprender.**

La Experiencia Endeavor convocó a unas personas que se nutrieron de historias y vivencias de emprendedores y personalidades. Las principales recomendaciones de los expertos. Los comienzos en el garaje de casa, la pasión convertida en trabajo o la aplicación de la Inteligencia Artificial enfocada en la transformación. Las principales exposiciones de la Experiencia Endeavor ofrecieron las principales claves para los emprendedores. Tanto para los que empiezan o tienen pensado hacerlo como para los que ya transitan el camino con altibajos y objetivos diversos. Así, el encuentro anual que Endeavor organiza en Mendoza crece año a año y esta vez pasaron unas 5.000 personas en total –la mayoría jóvenes- que buscaron nutrirse de historias y tender redes.

- **El Parque de Servicios e Industrias Palmira subasta 25 terrenos que van de 1.100 a 30.000 metros cuadrados.**

Las unidades a la venta representan una excelente oportunidad para empresas y particulares que buscan invertir en un área industrial estratégicamente ubicada. Hay tiempo hasta el 31 de octubre para postularse. El PASIP, situado en la intersección de la Ruta 7 y el carril San Pedro, en Palmira, es un punto neurálgico que facilita la logística y el acceso a diversas vías de transporte, lo cual hace de estos terrenos una inversión atractiva para desarrollos industriales, logísticos y comerciales. La cartera de Producción, a cargo del ministro Rodolfo Vargas Arizu, es la autoridad de aplicación para la puesta en marcha de la subasta, y la Inversora PASIP es la empresa encargada de comercializar los terrenos.

- **Expo Franquicias: la apuesta por el 2025 y la baja en la barrera de ingreso.**

En medio de un clima que todavía está a mitad de camino entre el optimismo y la incertidumbre, las franquicias despiertan interés en el mediano plazo pero deben adaptarse a la crisis. La experiencia de emprender, las expectativas de mediano plazo, la búsqueda de una inversión y la posibilidad de ampliarse estuvieron presentes en la Expo Cuyo Franquicias. Con la presencia de 40 marcas y expositores de la talla de Damián Di Pace y Mateo Salvatto, unas 600 personas se acercaron al auditorio Ángel Bustelo durante toda la jornada que duró el evento. En su cuarta edición, la exposición se dividió entre las mesas de negocios y el escenario en donde distintas personalidades expusieron su mirada, experiencia o casos de éxito.

- **La Cuyo Tech Week se realiza por primera vez en Mendoza.**

La iniciativa convierte a la provincia en el epicentro del ecosistema tecnológico cuyano, con actividades que conectan innovación e inversión. Finalizó el jueves 10 de octubre con el Experiencia Endeavor. El objetivo de este encuentro fue brindar conceptos generales sobre el valor de la innovación abierta en relación a casos concretos o de éxito. Se dio a conocer el caso de Dervinsa, donde se contaron las actividades que llevan adelante en referencia a innovación abierta. El público al que estuvo dirigida fueron pymes, empresas y emprendedores no solo de Mendoza sino también de otras provincias teniendo en cuenta la cercanía del Experiencia Endeavor y el resto de las actividades propuestas para la Cuyo Tech Week.

- **Instalarán en Las Heras más de 330.000 paneles solares móviles que seguirán al sol.**

El parque fotovoltaico "El Quemado" que construye YPF Luz generará energía para 180.000 hogares. Será uno de los más grandes de Argentina. El crecimiento de los parques solares en Mendoza no se detiene y con la puesta en marcha de "El Quemado 1", por parte de YPF Luz, el proyecto se posiciona como uno de los más grandes de Argentina. Con una potencia instalada de 200 MW, este parque solar generará la energía equivalente al consumo de 180.000 hogares al año y evitará la emisión de más de 298.000 toneladas de dióxido de carbono anualmente.

- **Se viene una mega ronda inversa de negocios de Pro Mendoza: 93 bodegas, 15 importadores y 500 reuniones.**

Del 15 al 17 de octubre se realizará en la provincia una "Mega Ronda Inversa de Vinos Fraccionados", con la participación de 15 importadores y más de 80 bodegas de Mendoza y 8 que llegarán de San Juan. Esto generará unos 500 encuentros de negocios entre las partes. La ronda se desarrollará durante dos días en el Espacio Arizu de Godoy Cruz y allí se mostrarán las bodegas del Gran Mendoza y la Zona Este, mientras que el último día tendrá lugar en el hotel Fuente Mayor de Tunuyán para las empresas del Valle de Uco y el Sur provincial.

- **Sector agrícola El Cinturón Verde de Mendoza: el tesoro agrícola que se achica.**

Por definición se encuentra en la periferia de las ciudades y el mendocino es el segundo en importancia y tamaño del país. Cómo es, qué produce y adónde vende esta rica zona agrícola ubicada muy cerca de casa. Riesgos y desafíos. Quienes han tenido la oportunidad de viajar a otras provincias o ciudades del mundo, se han dado cuenta de que ni la fruta ni la verdura sabe cómo en Mendoza. En líneas generales, podría decirse que los tomates, las zanahorias o los duraznos tienen menos gusto y aunque a la vista son tentadores, no suele pasar lo mismo luego del primer mordisco. Aunque los motivos de esto son diversos, lo cierto es que la principal explicación se relaciona con la existencia del llamado Cinturón Verde ubicado en las periferias de las áreas metropolitanas.

## NOTICIAS LOCALES.

- **Cómo continúa la lucha antigranizo en el sur mendocino.**

La lucha antigranizo en el sur de Mendoza avanza, liderada por los municipios de General Alvear y San Rafael. Tras la creación de una tasa para financiar la iniciativa, se espera adjudicar la licitación a una empresa que operará con aviones entregados por la provincia. Se necesitan \$2.500 millones, financiados por los municipios y la provincia, a través de un cargo en las boletas de energía eléctrica. Tres empresas están interesadas en la licitación, y se espera que la operación comience en breve.

- **Delicias y Vinos: La Inauguración de la Primera Expo Alvear atrajo a gourmets y aficionados.**

La Bodega Faraón se convirtió en el escenario de la primera expo gastronómica y de vinos, organizada por los Centros de Capacitación para el Trabajo (CCT), que dependen de la Dirección General de Escuelas (DGE). Este encuentro no solo celebró la riqueza culinaria de la región, sino que también sirvió como un espacio para que alumnos y profesores mostraran sus talentos en el ámbito gastronómico. El evento fue un verdadero éxito, especialmente el día viernes, cuando recibió la visita del reconocido chef Matías Gutiérrez, del aclamado restaurante «Abrasado», considerado uno de los mejores del mundo. Gutiérrez cautivó al público con una presentación interactiva, donde compartió algunas de sus propuestas culinarias centradas en carnes. Los asistentes pudieron degustar estos exquisitos platos mientras disfrutaban de los vinos locales, creando una gran experiencia sensorial.

## Agenda Semanal

Lunes 13 de octubre hasta el viernes 18 de octubre

### Eventos:

#### **15 de octubre de 2024**

PRESENTACIÓN DEL RIMER INFORME ANUAL DE COMERCIO ELECTRÓNICO VITIVINÍCOLA

Hora: 12 hs

Días: del 7 al 10 de octubre

Formato: Streaming

#### **15 de octubre**

VINOS: MEGA RONDA INVERSA DE NEGOCIOS DE PROMENDOZA

Hora: 9:00 hs

Días: del 15 al 17 de octubre

Lugar: Espacio ARIZU (Godoy Cruz)

#### **15 de octubre**

SOCIAL MEDIA DAY

Hora: 9 a 17:30

Lugar: Centro de Congresos y Exposiciones Emilio Civit

**16 de octubre**

CONFERENCIA INTERNACIONAL DE ENOTURISMO DE MENDOZA

Hora: 9 a 13 hs

Lugar: Hotel Esclendor (Arena Maipú)

Organiza: Caminos del Vino de Bodegas de Argentina

**16 de octubre**

FERIA DEL LIBRO DE FRANKFURT 2024

<https://www.buchmesse.de/en>

**17 de octubre**

THE GLOBAL PRODUCE AND FLORAL SHOW 2024

Contacto: Andrea Centenari ([acentenari@inversionycomercio.org.ar](mailto:acentenari@inversionycomercio.org.ar))

<https://www.freshproduce.com/>

**17 de octubre**

SUMMITX MDZ

Hora: 16 a 20 hs

Lugar: Parque TIC (Godoy Cruz)

**18 y 19 de octubre**

MENDOZA WINE FAIR 9na Edición

Hora: 19 a 23 hs

Lugar: Isidris Puerto del Indio (Callao-Las Heras)

Futuros eventos:

**19 de octubre**

SIAL PARIS 2024

CONTACTO AAICI:

Agustín Bozzotti ([abozzotti@inversionycomercio.org.ar](mailto:abozzotti@inversionycomercio.org.ar))

Gustavo Colombo ([gcolombo@inversionycomercio.org.ar](mailto:gcolombo@inversionycomercio.org.ar))

**El presente informe es:**

- Realizado por: Marquéz Alex, Castaño Valentina, Cargnelutti Martina
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

## Fuentes de consulta:

<https://www.americaeconomia.com/>  
<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>  
<https://mobile.reuters.com/business>  
<https://www.eleconomista.es/economia/>  
<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>  
<https://es.mercopress.com/economia>  
<https://es.investing.com/news/>  
<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>  
<https://www.americaeconomia.com/brasil>  
<https://www.eleconomista.com.mx/>  
<http://ecocuyo.com/>  
<http://www.losandes.com.ar/>  
<http://vinasfm.com/noticias/>  
<http://www.unoalvear.com/>  
<http://elalveareense.com/>  
<https://www.elsol.com.ar/>  
<https://viapais.com.ar/mendoza/>  
<https://mendozaeconomico.com.ar>  
<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>  
<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>  
<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>  
[http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia\\_tecnica\\_y\\_posgrado/](http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/)